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#442 Прямой эфир с Духом Джуны.
 
01 мая 2022 года
 
Участники:
Ирина Подзорова - контактер с внеземными цивилизациями;
Максим  Русан  -  руководитель  проекта  "Кассиопея"  и  Центра  Духовного  и

Физического Развития;
ЛиШиони  –  представитель  планеты  Шимор,  социолог,  специалист  по

астральному миру и его взаимодействиям с материальным миром;
Невоплощенный Дух целительницы Джуны Давиташвили.
 
00:04 Новости проекта «Кассиопея». Представление участников.
Максим:  Дорогие друзья, всем привет. Я опять начинаю эфир. У нас сегодня

очень интересный эфир с Джуной. Она находится рядом с нами.
В связи с тем, что у Проекта «Кассиопея» огромное количество новостей, я хочу

начать эфир с тех новостей, которые были бы вам интересны. Самая главная новость -
выездное мероприятие оздоровительного центра «Кассиопея» с мастерами, с Ириной
Подзоровой в Москву. Мы будем в Москве с 14 по 22 мая.

Что  там  будет?  На  «Обероне»  будет  принимать  врач  высшей  категории
Меренкова  Надежда  Викторовна.  Она  посмотрит  ваше  физическое  тело,  определит
недуги  путем  тестирования  на  «Обероне».  Надежда  Викторовна  не  только
высококвалифицированный врач, она является контактером со Святым Лукой.

С нами едет Юля Кулагина, замечательный специалист. Юля не только делает
биоэнергомассаж,  она  использует  новую  технологию,  которую  мы  разработали  в
нашем центре – это вывод на Высшее Я через  биоэнергомассаж.  Очень интересная
процедура. Как я говорю: "Кого не берет и кто не может попасть простым способом на
Высшее  Я,  может  обратиться  к  Юле  на  биоэнергомассаж".  За  счет  биотоков  и
разбиения физических блоков, она помогает выйти на Высшее Я.

С нами едет наш замечательный специалист Алексей - висцеральный терапевт.
Он  также  является  мануальным  терапевтом  внутренних  органов.  Алексей  руками
«видит» ваши внутренние органы и может сказать,  что  с  ними происходит,  как  их
восстановить. В процессе массажа он занимается восстановлением ваших внутренних
органов.

У нас большое количество отзывов о Юлии и Алексее. Ждем вас с 14 по 22 мая
в Москве. По запросу многих людей.

С 16 по 19 мая будет трехдневное обучение у Ирины Подзоровой в Москве. Она
будет рассказывать, что такое Высшее Я, как добраться до него. Будет замечательная
конференция с представителями Межзвездного Союза.  Они будут  отвечать на ваши
вопросы, на все вопросы после обучения.

Часто спрашивают: "Как записаться?" Ссылка есть под этим видео. На всякий
случай,  для тех,  кто не умеет пользоваться ссылками, я назову номер телефона:  +7
(988)  910  00  40.  Специалист  Елена.  Она  вам  подскажет,  как  можно  записаться  к
специалистам,  как  можно  попасть  на  конференцию,  на  обучение  к  Ирине.  Всю
информацию вы можете узнать по телефону и по ссылке, которая находится под этим
видео.

Мы закрываем набор на турецкий ретрит. Турецкий ретрит мы организовывали
для жителей  Европы, потому что они не  могут  приехать  в Россию.  Они не смогли



попасть  на  наши  ретриты,  которые  мы  проводили  на  территории  Российской
Федерации.

У нас выездной ретрит для жителей Европы.
Содержание  ретрита.  Обучение  контакту  с  Высшим  Я,  кураторами  и

наставниками,  простройка  контакта  с  ними.  Будут  практики,  медитации,  включая
утренние  медитации  на  восходящее  Солнце  на  берегу  моря.  Утренние  занятия,
обучение  космоэнергетике,  посвящение  в  космоэнергетику.  Вечерние  сессии
космохилинга.  Это  оздоровительные  сессии,  которые  проводит  замечательный
специалист -  Гузель Малярова. Они будут  на турецком ретрите.  Вам будут  уделять
много внимания.

Что входит в стоимость ретрита? Поездка, проживание, питание и обучение. На
ретрит  вы  можете  приехать  со  своими  родственниками,  друзьями,  товарищами,
которые не будут участвовать в ретрите, а будут отдыхать. Отдых в отеле мы заказали
давно, он стоит 400 евро.

Что входит в 400 евро? Питание, проживание, все наши выездные экскурсии.
Дополнительно: участие в ретрите и перелет. Ретрит 7-дневный.

Вся  информация  есть  под  этим  видео.  Есть  замечательная  ссылка  на  все
мероприятие. Скажу честно: за 400 евро в Даламане уже невозможно найти отель с
питанием,  проживанием,  экскурсиями  и  трансфером.  Пока  есть  возможность,  вы
можете приехать сами, поучаствовать в ретрите и привезти с собой друзей, которые за
400 евро (без перелета) смогут отдохнуть и провести время рядом с вами.

Хотя есть ссылка, еще раз дам номер телефона, по которому можно позвонить,
зарезервировать, поинтересоваться,  проконсультироваться. +7 910 281 50 81. Зовут -
Евгений. Евгений вас проконсультирует и даст обратную связь по турецкому ретриту.

Еще есть одна замечательная новость. Хочу вас заинтриговать новым выпуском,
который  скоро  будет.  Ирина  возобновила  свои  контакты.  Она  была  на  Планете
преступников.

В  Межзвездном  Союзе  есть  такая  планета.  Я  проводил  эфир:  в  час  ночи
расспрашивал Ирину о том, что там происходит, как преступники туда попадают, как
ведут  себя.  Об  этом  вы  узнаете  позднее.  Следите  за  нашими  эфирами  и  за  той
информацией, которая дается на нашем канале.

Для  того  чтобы  не  пропустить  информацию  на  нашем  канале,  вы  можете
подписаться, и вам будут приходить уведомления. Обязательно подпишитесь, ставьте
лайки.

Да, я понимаю, что я вам уже надоел в начале прямых эфиров, но уж простите
руководителя  проекта  «Кассиопея»,  который  пытается  сообщить  вам  очень
интересную  информацию о  планах  проекта,  о  выездных  мероприятиях  и  о  многом
другом.  Потерпите  меня  немного  в  начале  прямых  эфиров.  Далее  у  вас  будет
возможность задавать вопросы.

Хочу  напомнить,  что  вопросы для  прямого  эфира  вы  можете  задавать  в  чат
«Телеграма».  Чат  есть  в  закрепленной  ссылочке.  В  этом  чате  я  буду  зачитывать
вопросы только из этого чата. Почему? Потому что этот чат и этот эфир не только на
YouTube.  Для  того  чтобы  собрать,  скомпилировать  все  вопросы  этого  эфира,  мы
создали чат «Телеграма».

Вы  можете  в  закрепленном  сообщении  найти  этот  чат,  перейти  в  чат
«Телеграма» и в нем задавать свои вопросы. Надеюсь, я немного времени занял? 10
минут. Благодарю вас всех за терпение, что терпите меня в эфирах. Понимаю, что не
всем  я  нравлюсь  в  эфирах,  но  другого  варианта  нет:  одна  из  моих  задач  -
позиционирование и развитие проекта, донесение информации до людей.

Маленькая  звездочка,  которая  сидит  рядом,  является,  как  многие  скажут,



«Золотом Партии», которое я нашел на нашей планете. Передаю слово нашему «Золоту
Партии».  Иришенька,  присаживайся.  Я  тебе  немного  настрою  камеру,  чуть-чуть
пониже.

Ирина: Здравствуйте, дорогие друзья! Меня зовут Ирина Подзорова. Я являюсь
контактером с внеземными цивилизациями.  Поздравляю вас с Праздником Весны и
Труда. Мы поздравляем вас. Наши эфиры в этом году выпадают на какой-то праздник.

Максим: Даже контактерские выпуски групп на какие-то праздники выпадают.
Ирина:  Приветствую  всех,  кто  сегодня  был  с  нами  у  Аштара  на  корабле  в

Астрале. Привет всем! А кто еще не был, приглашаю попробовать, как и остальные
практики проекта «Кассиопея». Их достаточно много. Вы можете их найти, пройдя по
ссылке чата, например, сообщества «Кассиопея».

Максим: Кстати,  ребята,  если  кто-то  хочет  узнать  о  нашем  проекте,  о  том,
какие  в  нем  есть  подпроекты,  под  этим  видео,  внизу,  есть  ссылочки  на  все  наши
проекты. Поизучайте то, что мы написали под видео, и вы найдете все наши проекты:
космохилинг,  космоэнергетику,  полеты  к  Аштару  Шерану,  занятия,  сессии  с
Галактической Федерацией Света.

У нас  огромное  количество  интереснейших  проектов  для  вас.  Хочу еще  раз
напомнить,  что  все  духовные знания  в  проекте  «Кассиопея»  могут  быть  только  по
сердцу. Никаких цен за духовные знания проект «Кассиопея» не назначает.

Ирина:  Да,  действительно.  Сегодня  с  нами  присутствует  наш  куратор,
представитель  планеты  Шимор,  специалист  по  астральному  взаимодействию
ЛиШиони. Он помог прийти Духу Джуны.

Сегодня с нами присутствует и будет отвечать на вопросы развоплотившийся
Дух  Джуны  Давиташвили.  Под  этим  именем  она  была  известна  в  последнем
воплощении.

Она прекрасно знает, что такое телевидение, интернет, прямой эфир и говорит:
«Я вас всех приветствую и настроена отвечать на вопросы».

Максим: Джуна,  я  тебя  приветствую.  Как  ты  бы  хотела,  чтобы  я  к  тебе
обращался, задавал тебе вопросы?

Ирина: Можешь «Евгения», «Джуна» или «Женя».
Максим: Евгения?
Ирина: Это имя дано при рождении. «Джуна» - духовное имя.
                                                   
13:09 Джуна о духовных уровнях и задачах воплощения.
Максим: Я понял.  Тогда буду «Джуна» обращаться,  потому что я привык и

помню тебя, как «Джуну».
Скажи, пожалуйста, с какого уровня ты воплотилась на эту планету?
Ирина: По учению Межзвездного Союза, о котором мне рассказал ЛиШиони и

мои кураторы-наставники – с восемнадцатого, «Ангел-хранитель».
Максим: Скажи, пожалуйста, а ушла ты на какой уровень?
Ирина: На седьмой.
Максим: На седьмой?
Ирина: Да.
Максим: Скажи, пожалуйста, а что тебя привело к такому большому падению, с

восемнадцатого на седьмой уровень?
Ирина: Я не выполнила жизненную задачу развития в себе терпения, смирения

и  умения  не  роптать  в  трудностях,  переносить  испытания.  Накопила  в  себе  много
энергии уныния, печали и ропота на Бога, что не помогал мне в моих бедах.

Хотя был такой момент, когда я вышла из воплощения, смотрела, анализируя
свою жизнь, что могла выйти из воплощения раньше. Тогда было еще больше уныния,



тогда я бы попала на пятый. Но за несколько лет я повысила свой уровень до седьмого.
Почему  именно  на  седьмой?  Потому  что  очень  любила  природу,  Духов  природы,
рисовала их (показывает, как рисует).

Максим: Не так все плохо?
Ирина:  Да, из-за уныния (говорит Джуна), злости на себя, злости на мир (на

мир злилась). Создала блоки. Вы называете «блоки».
Максим: Благодарю. Скажи, пожалуйста, а где ты была воплощена до прихода

на Землю?
Ирина: Я была воплощена на планете Эслер.
Максим: На нашей любимой планете Эслер.
Ирина: Я была мужчиной, ОльСтакр его звали. Он входил в Совет Управления

планетой из шестидесяти эслеровцев. Как правитель.
Максим:  Когда  ты  планировала  воплощение  на  Земле,  ты  выбирала

целительские способности, дар?
Ирина: (Улыбается) Я была «Ангелом-хранителем» на тот момент. У меня была

одна их жизненных задач - как у любого Ангела - исцеление Душ людей. Исцелять,
приводить к Свету.

Дар  целительства  я  стала  развивать,  чтобы  лечить  тело  человека.  Это  не
противоречило  моей  задаче.  Но  она  была  не  основной.  Основной  было  развитие
терпения,  смирения и  принятие  мира таким,  какой он есть,  даже если он вызывает
страдание. Временное страдание эго. Моей задачей было научиться всегда помнить о
том, что ты - вечный Дух и не подвергаешься страданиям.

Максим: Не прошла ты свою задачу?
Ирина:  Да, я хорошо справлялась со своей задачей, когда у меня было много

друзей,  почитателей,  и  все  меня  любили.  Когда  я  столкнулась  с  бедой,  не  смогла
принять  ее и снизила свои вибрации.  Я даже хотела с  собой покончить.  Депрессия
(показывает).

Максим: Все серьезно. Скажи, пожалуйста, были ли у тебя физические полеты,
когда ты была на Земле? Настоящие,  реальные физические полеты на какие-нибудь
планеты?

Ирина: Физических не было. Астральные контакты.
Максим:  Расскажи,  пожалуйста,  что  за  астральный  контакт  и  с  кем  ты

контактировала?
Ирина:  С  планетой  Эслер  контактировала,  с  планетой  Бурхад.  Два  раза  в

детстве  и  один  раз  взрослой.  Всего  три  раза  я  контактировала  с  бурхадцами
(показывает  их).  Подошла  по  вибрациям Ангелам,  плазмоидам  с  Плеяд  и  с  Альфа
Лебедя, земным плазмоидам. Плазмоиды с Плеяд были потом. Когда я стала лечить,
они присоединились.

 
18:55 Джуна о своей способности к целительству.
Максим: Следующий вопрос.
Ребята, ваши вопросы я уже сформировал. Некоторые я просматриваю в чате

"вопрос-ответ",  прямой  эфир.  Я  все  прекрасно  вижу.  Многие  ваши вопросы я  уже
выписал, не переживайте, постараюсь задать их в этом эфире.

Скажи, пожалуйста, кто тебе передавал знания целительства, и когда ты стала
исцелять и понимать, что это кто-то передает?

Ирина: Это произошло в детстве, в дошкольном возрасте (показывает девочку
лет шести). Когда кто-то из моих родственников болел: папа, мама, братья или сестра,
я, как воплощенный Ангел-хранитель, хотела снять их боль, чтобы им стало лучше.

Сострадание  у  меня  было.  Когда  я  смотрела  на  страдающего  человека,



чувствовала то же, что и он. Это с детства.  Такая особенность есть у всех Ангелов,
которые  воплотились  с  ангельских  уровней.  У  них  часто,  даже  когда  они  в  теле,
остается восприятие чужих страданий как своих.

Поэтому я думала, как им помочь. Моя, как вы говорите, невоплощенная часть
Духа, Высшее Я мне подсказывало, что могу передавать энергию. Вначале это было
только Высшее Я. Я могу передавать энергию, силы для восстановления, чтобы убрать
боль. Интуиция, в детстве еще.

Максим: На интуитивном уровне.
Ирина: Мне  хотелось.  А  когда,  в  очередной  раз,  у  папы  болела  спина

(показывает радикулит), мне захотелось подойти к нему и погладить спину. Как будто
я  что-то  черное  убирала,  какую-то  пленку.  Я  ее  видела  не  физически,  внутри  был
«экран». Тогда я считала, что все так видят, даже рассказывала детям.

Максим: Понятно, что-то мне напоминает. Мои ментальные образы в детстве.
Ирина: Тоже пленку?
Максим: Не пленку, но много интересного.
Ирина: Я  ее  не  могла  убрать  физически,  руками,  даже  разозлилась.  Я

чувствовала,  что  она  ему мешает,  но  не  понимала,  что  физическими  руками  ее  не
уберешь.

Ко мне пришел мой друг, который приходил, сколько я себя помню. Я позднее
узнала, что он с планеты Эслер. Я его назвала «звездный друг». Он подошел в Астрале
и сказал мысленно: «Женя, ты так это не уберешь. Представь, что из твоих рук идет
Свет». Он меня стал учить.

Максим: С детства?
Ирина: Да. Его звали АльКотр.
Максим: А ты кому-нибудь рассказывала о том, что у тебя есть звездный друг?
Ирина: Он представился, когда я стала взрослее. А в детстве он говорил, что

прилетел со звезд, и что я жила на его планете. Он не говорил «на планете», он говорил
«на одной из звезд я живу». Я не знала слово «планета».

Максим: А ты кому-нибудь рассказывала о межзвездных друзьях?
Ирина: Да, я рассказывала маме, но этот рассказ пугал ее. Она отмахивалась:

«Замолчи, я не хочу этого слушать!» Потом рассказывала папе. Он поверил, просил
никому не говорить, чтобы не смеялись.

 
23:15 Джуна об ощущениях на разных уровнях Духовного мира.
Максим:  Я  понял.  Джуна,  люди  интересуются:  ты  была  на  восемнадцатом

уровне, каково сейчас находиться на седьмом?
Ирина: Седьмой считается одним из средних уровней, потому что здесь нет той

тьмы,  которая  есть  у  демонов.  Конечно,  нет  такого  Света,  как  у  Ангелов  на
восемнадцатом уровне.

Здесь разнообразие природы. Я занимаюсь тем, что рисую пейзажи, только не
кистью на холсте, а в пространстве. Конечно же, я хочу вернуться в ангельский мир,
чтобы приобрести больше сил и возможностей для помощи другим. С возрастанием
уровня у тебя растет умение управлять собственной энергетикой.

Поэтому я хочу вновь воплотиться. Но сделаю это не раньше, чем захочет Дух
Вахо, потому что я хочу с ним пойти на воплощение. Я хочу с ним договориться. Мы
сейчас подбираем варианты, как нам воплотиться, хотя бы с разницей не более пяти
лет, в одной семье.

 
24:42  Джуна  о  приемном  сыне  Вахо  и  родной  дочери.  Джуна  о  личной

жизни.



Максим: Интересный вопрос: ты там встретилась со своим сыном?
Ирина: Да, он сейчас на девятом уровне.
Максим: А с какого уровня он пришел?
Ирина: С двенадцатого.
Максим: А «упал» на девятый?
Ирина: У него были свои задачи развития. Здесь каждый Дух может поделиться

своей  историей  –  почему он  повысил  и  понизил  уровень,  по  своему желанию.  Он
сказал, что у него была задача развить в себе Любовь, гармонию и миротворчество, то
есть примирять других людей.

Но  он  не  успел  этого  сделать  (говорит  Джуна).  Он  сказал,  что  у  него
недостаточно  было  воли,  чтобы  он  смог  Любовь  в  себе  развивать.  Чтобы  Любовь
развивать, надо быть сильным, целеустремленным человеком. А он боялся остаться без
меня.

Максим:  Скажи,  пожалуйста,  а  что  произошло  с  твоим  сыном  в  этом
воплощении?

Ирина: (Показывает картину автокатастрофы, он умер от последствий).  Двух
месяцев  не  прошло.  Он  выписался  из  больницы,  врачи  были  против:  у  него  был
перелом, травма мозга и повреждение позвоночника.

(Показывает: ребра были повреждены, ключица и рука). Я ему предложила свою
помощь целителя и сказала, что помогу восстановиться.

Я ему помогала в восстановлении, но все равно произошло то, что произошло.
Он уже стал ходить, выходить из дома. Но сердце не выдержало: упало давление – не
инфаркт  -  сосудистый  шок.  От  травмы  мозга.  У  него  было  скопление  крови
(показывает).

Максим: То есть твой сын не был убит.
Ирина:  Я говорила, что он убит, потому что считала (показывает), что нельзя

было ему идти в баню с друзьями. После бани ему стало плохо (подключается к той
части памяти). Он умер, может быть, через несколько дней. Дня три прошло. Я тогда
считала,  что  от  бани  ему  плохо  стало.  Поэтому  говорила,  что  его  убили  тем,  что
организм подвергали нагрузкам. Они отвечали: "Он - взрослый человек, ты слишком о
нем заботишься, он сам решил».

В  Духовном  мире  он  ко  мне  пришел  и  сказал,  что  умер  не  от  бани.  Его
наставники  вывели  из  воплощения,  потому  что  он  стал  понижать  вибрации  и  не
выполнял жизненные задачи.

 Максим:  Скажи,  пожалуйста,  есть  мнение,  что  Вахтанг  неродной сын.  Это
правда?

Ирина: По духу родной.
Максим: Вахтанг не твой родной сын?
Ирина: По крови - родной. Он - племянник мой.
Максим: Племянник от кого?
Ирина: От брата.
Максим: А что случилось с братом?
Ирина: Ничего. У него было много детей в семье, и он согласился передать мне

мальчика.  Когда  тот  был  маленьким.  Вахтанг  об  этом  не  знал,  пока  не  вышел  из
воплощения.

Максим: Вахтанг об этом не знал?
Ирина: Нет. Он подозревал, ему говорили родственники. Я ему не говорила.
Максим: Интересно. Скажи, пожалуйста, а почему ты своих детей не завела?
Ирина: У меня была дочь, очень давно. Она умерла, когда ей не исполнилось и

двух месяцев, во сне. Это было еще в Краснодарском крае.



Максим: А кто был папой?
Ирина: Я его не знаю, какой-то Алексей (показывает, с усиками).
Максим: Не артист ли?
Ирина: Нет. Он жил в том же населенном пункте, где я выросла.
Максим:  Как  интересно.  Вопрос:  правда  ли,  что  Джуна  при  жизни  была

ведьмой? Считала ли ты себя ведьмой, Джуна?
Ирина: Меня так называли с детства (Джуна говорит), потому что я пробовала

лечить отца. Я рассказывала, что «черную пленку» снимала. Потом я представила (как
сказал куратор с Эслера), что из пальцев идет Свет и надо этим Светом снимать. Как
лучики  выходят  из  пальцев  и  этими  лучиками  снимать.  У  меня  получилось.  Папа
почувствовал, что ему стало легче.

Показывает, как он обнял ее, поцеловал и сказал: «Ты - волшебник».
Максим: Кто-то волшебниц считает ведьмами.
Ирина:  Потом  я  так  же  сделала,  когда  у  мамы  болела  голова.  Она  тоже

удивилась. Когда я играла с детьми, и кто-нибудь падал, получал травму или у кого-то
что-то болело, я тоже так делала. И меня так стали называть.

Максим: То есть ты не оставила потомства на Земле?
Ирина:  Нет. Я не могла зачать ребенка после того, как первый умер. У меня

образовался блок. Это я поняла, когда вышла из воплощения. Блок мешал соединиться
мужской и женской клетке. Но я хотела детей.

Максим: Джуна,  вопрос  интимный.  Говорят,  что  у  тебя  было  очень  много
мужчин-любовников. Это правда?

Ирина:  Нет (не подтверждает). Я спокойно относилась к сексу. У меня было
понимание,  что  нужно  сначала  завести  совместное  хозяйство,  как  сейчас  говорят:
сойтись, а потом уже заниматься сексом. Если просто быть любовниками, но не жить
вместе, это не возлагает на мужчину никакой ответственности.

Максим: Благодарю.  Скажи,  пожалуйста,  а  виделась  ли  ты  с  Духом  своей
дочери, умершей маленькой?

Ирина:  Она оказалась на семнадцатом уровне и приходила пару раз. Я запрос
делала.

Максим: Ты к своим детям ходить сама не можешь?
Ирина: Нет, я на седьмом.
Максим:  Все,  кто  выше  уровнями,  могут  к  тебе  спускаться,  а  ты  к  ним

подняться не можешь?
Ирина: Да.
Максим: Что сказала дочь?
Ирина: Я спросила, почему она внезапно вышла из воплощения. Она ответила,

что когда родилась, то наши вибрации с Алексеем, ее отцом, изменились, вибрации
нашего  родового  эгрегора.  Она  перестала  соответствовать  этим  вибрациям  и  ушла
обратно, на семнадцатый уровень. Уход из-за несовпадения вибраций.

Максим: Это было в твоих кармических задачах?
Ирина: Да, было одной из моих задач. Как я уже говорила: развить терпение и

принятие. В задачи могут входить потери близких людей и детей.
Максим: Благодарю.
Ирина: Договор такой был.
 
35:00 Джуна о своих пациентах. Джуна об отношениях с церковью.
Максим: Правда  ли,  что  ты  ставила  энергетическую  защиту  Панкратову-

Черному?
Ирина: Энергетическую защиту?



Максим: Да. Лечила, может быть, его или как-то оберегала энергетически?
Ирина: Я  больше  лечила  физическое  тело,  не  просто  энергетику.  Я  умела

делать массаж и передавать при этом энергии своих кураторов. У меня были духовные
кураторы,  мой Ангел-хранитель,  мои  Ангелы-консультанты.  Николай  Чудотворец  и
плазмоидные цивилизации (тонкоматериальные) тоже приходили и передавали через
мои  руки  энергии.  Такой  задачи,  как  «защита»  у  меня  не  было.  Я  занималась
исцелением тела.

Максим: Благодарю. Скажи, пожалуйста, кого из известных людей ты лечила?
Ирина: Я не знаю их, имена назову. Райкин какой-то.
Максим: Райкин, да. Брежнев был, лечила Брежнева?
Ирина: Да. Я с ним провела три сеанса. Потом он сказал, что ему стало лучше,

и  он  будет  у  врачей  дальше  лечиться.  Андропов  (еще  кого-то  показывает,
приближенных Андропову). Александр Буйнов.

Максим: Я понял, ладно. Было много народу.
Ирина: Да. «Знаете, - говорит: "Тот, который стал Патриархом Кириллом, мы с

ним были хорошо знакомы (показывает). Я ему кое-что показывала. Мы друг к другу
ездили в гости» (показывает его молодым).

Максим:  О, как интересно. Как относилась православная церковь к тому, что
ты делаешь?

Ирина: Я не могу сказать за всю церковь, но те служители, с которыми я была
знакома, интересовались, расспрашивали. Не было жесткого неприятия.

Настороженно относились, но с интересом: "Что это, откуда это берется? Если
это  Божий  дар,  как  это  можно  использовать  с  пользой  для  людей,  как  им  не
навредить?"

Максим:  Скажи, пожалуйста, в то время, когда ты занималась целительством,
знало ли руководство СССР о внеземных цивилизациях?

Ирина:  Я  думаю,  знало,  но  мы  об  этом  не  говорили.  Мы  говорили  о
целительстве, как проверить. Меня даже спрашивали, могу ли я других людей научить.

 
38:15 Джуна об отношениях со спецслужбами.
Максим: Я понял. Скажи, пожалуйста, тебя в спецслужбы не звали?
Ирина:  Андропов при Брежневе в КГБ работал. Мой муж Витя, с которым я

познакомилась в Тбилиси, тоже работал в спецслужбах, при Шеварднадзе.
Мы с ним познакомились. Я показала то, что умею, и он стал (еще в Тбилиси)

водить ко мне своих друзей. Потом поговорил с каким-то Николаем в Москве. У него
был знакомый высокопоставленный чиновник Коля, у Коли - жена - раковая больная.
Облучение ей проводили.

Мой муж попросил ей помочь. Так я попала в Москву. Ей стало легче, но, к
сожалению, она через несколько месяцев все равно ушла в мир иной. От того, что в ней
накопилось  слишком  много  черной  энергии.  Я  не  могла  ей  помочь  полностью
поправиться.

Я успешно помогала «светлым» людям, которые только временно допустили в
себе какие-то злые мысли.

Максим: Благодарю.
Ирина:  Николай  понял  это  и  сказал:  «Спасибо,  что  продлила  ее  дни».  Он

поговорил с Аркадием Райкиным, я стала лечить его, он был старым (показывает,  у
него руки дрожат).

 
40:06 Джуна о ссоре с Пугачевой.
Максим: Как интересно! Расскажи, пожалуйста, историю о твоей ссоре с Аллой



Пугачевой. Было такое?
Ирина: Это было позднее, в начале девяностых.
Максим: Людям интересно, как это произошло?
Ирина: Я жалею о том, что вспылила и ударила ее.
Максим: Ты ударила Аллу Пугачеву? За что?
Ирина:  Один из моих друзей, Андрей, сказал, что Алла Пугачева приглашает

меня на вечеринку.
Творческие люди любят устраивать праздники, вечеринки, собираться вместе,

танцевать, петь. Она ко мне не приезжала, пригласила к себе. Я решила поехать, но, из-
за приема людей,  опоздала.  Вовремя не приехала,  как она мне сказала (показывает:
квартира большая).

Я  приехала  позднее,  она  вышла.  Было  много  гостей  (показывает  какие-то
фигуры).  Она спросила:  «Почему ты опоздала?» Я ответила,  что принимала людей.
Она, чтобы перед гостями показать себя хозяйкой, стала настаивать, чтобы я выпила. У
вас принято,  чтобы тот,  кто опоздал к столу,  «штрафную» выпил,  я  же признавала
только немного сухого красного вина.

Она своей рукой налила  стакан  водки и мне показывает.  Я водку не  пью, и
сказала,  что  не  буду.  Она  стала  ругаться,  сказала,  что  тебя  угощают,  ты  опоздала,
"штраф" должна выпить.

Максим: «Штрафную».
Ирина: Да. Я отказывалась это делать, и мы поругались. Я вспылила. Взяла то,

что стояло на столе, и ударила ее, она упала. Я уехала.
Максим: Как интересно. Я даже не думал, что может быть такое.
Ирина: Она оскорбила (показывает).
 
42:55 Джуна о приборах, созданных при ее участии.
Максим:  Я  понял.  Скажи,  пожалуйста,  тебя  обследовали  ученые,  и  ты

создавала вместе с ними разные приборы. Сейчас используются твои приборы?
Ирина:  Я  вместе  с  Вахо  проводила  исследования  (институт  какой-то,

эксперименты с приборами).  Есть прибор «Джуна».  Выпускается ли он сейчас,  я за
этим  не  слежу.  Мы  разрабатывали,  как  его  выпускать.  Было  выпущено  несколько
партий в Москве (показывает какое-то производство в Москве).

Вахо  занимался  продвижением,  искал,  кто  купит  прибор,  рассказывал  о  нем
людям. Когда он погиб, я понизила свои вибрации, потому что замкнулась в себе. Мне
не до прибора было в последнее время, потому что я хотела видеть моего сына. Я по
нему очень скучала  и не смирилась.  Из-за  депрессии,  уныния я  попала на  седьмой
уровень.

Максим:  Скажи, пожалуйста, приборы, которые были разработаны, помогали
людям? Как ты считаешь?

Ирина: Да.  Считаю,  что  они  помогали  людям,  но  это  техника.  Она  создает
искусственные колебания, какие-то вибрации, волны электромагнитные. Они не могли
заменить полноценный сеанс у целителя, например, у меня. Это было подобие.

Когда человек это делает, а не аппарат, он вкладывает свою Душу. Как я уже
говорила,  через  меня  работали  мои  кураторы,  Духовный  мир,  планета  Эслер.
Приходили, когда я стала принимать людей в массовом порядке, несколько эслеровцев.
Через меня передавали энергию и плазмоиды.

 
45:31 Джуна об оплате услуг. Джуна об отношении к алкоголю.
Максим:  Благодарю.  Скажи,  пожалуйста,  а  назначала  ли  ты  цены  за  свои

сеансы, брала ли ты деньги?



Ирина: Сначала не назначала. Говорила, что не хочу за эти услуги брать деньги,
не считала их работой. Рассматривала как помощь. Потом назначала, когда увидела,
что все мое время уходит: много людей приезжает, даже когда я чем-то занята.

Люди стали  распространять  слух  обо мне в  своих семьях,  мои друзья  стали
рассказывать. Даже совершенно незнакомые стали приезжать на квартиру, где я жила,
в Москве. Я уже немного времени могла уделять сыну. Мне было неудобно отказать
людям. Я не могла много времени уделять себе и стала назначать цены. Не для того,
чтобы нажиться, а чтобы уменьшить поток.

Максим: Смотри, появился у нас какой-то «Казино Игорь». Он написал,  что
тебя знает и может задать личный вопрос. Может ли он задать тебе личный вопрос,
Джуна?

Ирина: Пусть задаст.
Максим: Задавайте, "Казино Игорь". Я жду вашего вопроса в чате. Вы сказали,

что вы знали очень хорошо Джуну, но «это все неправда, что говорит Ирина». Давайте
проверим вашу правду. Задавайте, задавайте вопрос, который знает Джуна.

Джуна, пока он будет писать, я тебе задам еще один вопрос.
Ирина: Да, конечно.
Максим: Говорят, что у тебя были проблемы с алкоголем в конце жизни. Это

правда?
Ирина: Нет  (отрицает).  Я  уже  сказала,  что  я  любила  только  сухое  вино,

немного, но я не любила много алкоголя.
Максим: Ребята, вопросы я читаю в чате «Вопрос-ответ. Прямой эфир". Игорь:

«Спасибо. О’кей». Игорь, задавайте вопрос. Вы же сказали, что здесь все неправда. Я
жду от вас вопрос.

 
47:50 Джуна о годе своего рождения.
Максим: Следующий  вопрос.  Какие  были  отношения  с  Православной

церковью. Ты уже рассказала. Говорят, что дата твоего рождения не 1949, а 1935 год,
это правда?

Ирина: Странно (я вижу ее образ, она головой покачала). Я получила паспорт.
Как бы мне его дали, если бы я родилась в 1935-м. Я что, купила его,  по-вашему?
Подделывала документы? (она меня спрашивает).

Максим: То есть у тебя 1949-й год рождения?
Ирина: Да. Люди говорят (кому-то говорит), что я по поддельным документам

жила.
 
48:43 Джуна о своем приезде в Москву.
Максим: Дорогой Игорь, вы пишете вопрос: «Расскажи о человеке,  который

был с  тобой,  когда  ты  приехала  в  Москву,  и  где  ты  жила?»  Когда  ты  приехала  в
Москву, расскажи, где ты жила?

Ирина:  Когда приехала в Москву, я поехала не сама. Меня привез муж Витя.
Мы жили (показывают двух  людей)  у его  знакомых.  Потом я  встречалась  с  женой
Николая. Я ее лечила.

Максим: Вспомни,  пожалуйста,  в  какую  гостиницу  вы  приехали?  Пишут:
«Гостиница какая?»

Ирина: Она не показывает гостиницу. Она показывает то, что помнит: квартиру
у каких-то друзей. Они там недолго пробыли.

Максим: А потом?
Ирина:  Когда я встретилась с Аркадием Райкиным, он связался с Брежневым.

Выделили квартиру, где я жила в Москве, в центре. Я так слышу.



Максим: Ладно. "Казино Игорь", задайте, пожалуйста, корректный вопрос, на
который можно дать корректный ответ.

Ирина: Уже  сколько  прошло  времени  (название  не  помнит).  Я  сейчас,
например, даже не скажу, в какой гостинице мы жили год назад.

 
50:35 Джуна о своих контактерах на Земле.
Максим: (Игорю) Если вы сейчас не зададите конкретный вопрос, я попрошу

заблокировать вас в чате, чтобы вы не мешали прямому эфиру.
Так, дальше. Есть ли у тебя контактеры на Земле?
Ирина:  Есть  два  человека,  с  которыми  я  общаюсь  (показывает  каких-то

девушек). Они живут на юге России. Я с ними общаюсь через сон. Они - целители.
Довольно молодые девушки.

Максим: Две молодые девушки, с которыми ты контактируешь?
Ирина: Через сон.
Максим: Осознанных контактеров, которые понимают, кто ты, нет?
Ирина: Нет.  Осознанный  контакт  с  «вопросами-ответами»  в  первый  раз  со

мной.
 
51:44 Джуна о Садальском и Ельцине.
Максим: Вопрос такой: был ли у тебя роман с Садальским?
Ирина: Нет (отрицает). Роман - нет, в том смысле слова, что мы были близки

(не говорит).
Максим: Спрашивают: "Джуна, а ты общалась с Ельциным?"
Ирина:  Да.  Я бы не  сказала,  что  дружили,  но  общались.  Хотя  он  не  особо

соглашался, я ему предлагала лечить его от болезни. Он попробовал пару раз, потом
сказал, что будет более традиционными методами пользоваться.

Я  сочла,  что  он,  не  то  что  не  верит  в  мои  способности,  а  что  он  не  хочет
исправлять свою жизнь. Он в пороке жил (это ее оценка).

Максим: Садальский? В пороке жил?
Ирина: Нет, Ельцин.
Максим: Ельцин? А в каком пороке он жил?
Ирина:  Показывает,  как  много  средств  было.  Алкоголь  был,  и  он  осуждал

других людей.
Максим:  Благодарю. Задам секретный вопрос. Был ли у тебя какой-то секрет,

который ты должна была хранить 50 лет?
Ирина:  Можно конкретнее? У меня много таких секретов. Может быть, речь

идет об усыновлении Вахо?
 
53:22 Джуна об убийстве И. Талькова.
Максим: Может быть. Кстати, когда я задал вопрос, я об этом же подумал. Так,

провокационные вопросы. Знаешь ли ты, кто убил Игоря Талькова?
Ирина:  Точно нет.  Есть  подозрение (показывает каких-то бандитов,  четырех

людей, он с ними спорил о каких-то материальных вопросах). Ему угрожали.
Максим: Угрожали?
Ирина: Да.
Максим: Я понял.  Смотрю вопросы.  «Привет из  Грузии».  У нас  есть  шесть

минут. Тогда не буду заканчивать. «Усыновление Вахо не секрет». Для меня это был
секрет.  Я  не  знал,  что  он  усыновлен.  "Если  человек  занимался  при  жизни
экстрасенсорикой, то после смерти за это наказывают?"

Ирина: Нет, конечно. За экстрасенсорику, как и за любое творчество, если оно в



Свете Любви, наказывать не могут. Только поощряют. Если для разрушения, для своих
эгоистических  амбиций,  для  того,  чтобы сделать  вред человеку,  надо наказывать  –
понижать уровень. Но понижает не Бог, а сам человек. Он сам себя наказывает.

 
55:07 Джуна о влиянии чужого негатива.
Максим: Я понял. Много информации сейчас: если человек целитель, то берет

на себя чужую грязь. Правда ли это?
Ирина: Только  если  он  в  это  верит  и  брезгует  болезнями.  Если  он

пренебрежительно  относится  к  больным  людям,  свысока  смотрит. Есть  целители,
которые гордятся,  внутри себя, своим здоровьем. И, внутри себя, думают, что они -
единственное спасение для этих больных людей. Без них люди ничего бы не смогли
сделать. Как «свет в окошке».

У  них  начинает  расти  эгоизм.  Они  считают:  "Я  здоровый,  святой,  сильный
целитель, а больные люди – в слабом контакте с Богом, поэтому заболели". Гордыня
проявляется.

На гордыню может притягиваться негатив тех людей, который вызвал болезнь.
Это первый вариант. А второй вариант, как я уже говорила, о ребенке. Практически
каждый  ребенок  –  воплощенный  Ангел,  может  чувствовать  чужую  боль.  Такими
бывают и целители.

У них способности могут развиться искусственным путем, когда они начинают
прикасаться  к  энергетике  больного  человека.  Они  приучают  себя  чувствовать  ее.
Некоторые чувствуют сильно, как боль в своем теле. Если они поверят в то, что это не
просто чувствительность организма, а они перетянули негатив, то так и будет.

 
57:04 Джуна о курении. Джуна о своих картинах.
Максим: Скажи, пожалуйста, твои картины – в них есть какая-то энергия, сила

- могут ли они исцелять людей?
Ирина: Улыбается. У нее сигарета в руке появилась.
Максим: А что, в Духовном мире тоже курят?
Ирина: Можно представить мыслеформы.
Максим: Джуна,  ты  была  целительницей,  лечила  людей,  курение  тебе  не

мешало?
Ирина: Тогда  считала,  что  нет.  Считала,  что  расслабляет,  стресс  снимает.

Чтобы отвлечься от дурных мыслей.
Теперь я понимаю, что курение - это один из признаков, что вы не любите свое

тело.
Тогда я так  не считала,  а когда оказалась  в Духовном мире,  поняла,  что это

форма нелюбви к своему телу. Тело не просит это вещество, сигарета для него никакой
пользы не приносит. Это самообман.

Максим: Ребята, если вам нравится наш эфир, поставьте,  пожалуйста,  лайки.
Они дают возможность увидеть этот эфир другим людям.

Ирина: Заложены  ли  силы?  Когда  рисовала  картины,  я  их  заряжала,  не
специально,  руки не прикладывала,  а через глаза,  через свое сердце.  Я закладывала
энергию своего желания, чтобы каждый, кто смотрит на эти картины, получал часть
моей энергии и исцелялся.

 
58:45 Джуна о Ванге и ясновидении.
Максим: Скажи, пожалуйста, а была ли ты знакома с Вангой?
Ирина: Лично  –  нет  (говорит),  слышала.  Мы общались,  как  вы  говорите,  в

Астрале, в Духовном мире.



Максим: Это правда, что Ванга посылала к тебе людей?
Ирина: Некоторые  говорили  так.  Я  знаю,  о  ком  вы  говорите.  Она  -  очень

сильный Дух. Я ее, во многом, считаю своим Учителем, больше не по целительству, а
по ясновидению. Она занималась ясновидением.

Чтобы  заниматься  ясновидением,  нужно  целостно  представить  какое-то
событие,  мысленно переместить его по Линии Времени в будущее и посмотреть на
него, каким оно будет, что из него разовьется.

 
1:00:07 Джуна об обучении целительству по книгам.
Максим: Я понял. Можно ли обучаться целительству по твоим книгам?
Ирина: Я думаю, что можно. Но это ответственное и серьезное дело. Человек

должен понимать, что это не просто работа, как любая другая, это - служение людям.
Максим: Ребята, если наберем две тысячи лайков, продлю эфир, честное слово.

Четыре  тысячи  человек  смотрят  наш  эфир.  Чуть-чуть,  450  лайков.  2000  лайков
набираем, продлю еще на 15 минут, с удовольствием.

Почему? Потому что вы заботитесь о нашем проекте, а я буду заботиться о том,
чтобы вы смогли задать вопросы. Сразу задам вопрос из чата в YouTube, если будет
2000 лайков.

Ирина: Ух ты.
Максим:  Знакома  ли  ты  с  методом  целительства  «Золотая  пирамида»?

Использовала ли ты «Золотую пирамиду»? Передавал ли тебе кто-нибудь такой метод
целительства на энергетическом уровне?

Ирина: Под  этим  названием  может  быть  все  что  угодно.  Именно  так  я  не
называла. Я, как уже говорила, и во взрослом возрасте, когда проводила целительский
сеанс, наполняла Светом. Я не называла «пирамидой» или еще как-то. Может быть,
сейчас так называют.

Максим: Ты пирамиду представляла в целительских сеансах?
Ирина: Нет. Это было наполнение Светом.
 
1:01:46 Джуна о своей смерти.
Максим:  Благодарю.  Скажи,  пожалуйста,  какова  истинная  причина  твоей

смерти?
Ирина: Истинная причина моей смерти. Я должна была умереть раньше. Как

было заложено перед воплощением: на два года раньше. Мне на два года продлили
срок воплощения, чтобы я успела повысить свой уровень.

Если бы мое тело умерло на два года раньше,  я могла бы попасть на пятый
уровень. Но пришло предупреждение (показывает, как Ангел явился), что "твой срок
вышел, но ты можешь попасть на уровень демонов, если не простишь мир и Бога за то,
что он разлучил тебя с сыном. Тебе дается еще некоторое время".

Мне было четко сказано, и я услышала, что "срок, который тебе отмерен на эту
жизнь,  уже  истек.  Но  тебя  не  забирают,  потому  что  ты  падешь  очень  низко».  Я
пообещала, попросила у Ангела продлить мое воплощение, мою жизнь, просила у Бога.

Он сказал мне: «Проси у Бога». Я попросила у Бога и стала работать над тем,
чтобы  повысить  свои  вибрации.  Занималась  осознанием,  почему  так  случилось.  В
итоге,  я  ушла  на  два  года позднее  на  седьмой уровень.  Это было позднее,  чем по
программе.

 
1:03:50 Джуна о своих предсказаниях.
Максим: Правда ли, что ты делала предсказания? Кто тебе помогал их делать?
Ирина: Я сама училась, мне было интересно. Как уже говорила, представляю



себе  какое-то  событие.  Мой  куратор-эслеровец,  Николай  Чудотворец  и  Ангел-
хранитель (втроем) говорили, как это делается.

Мысленно представляешь какое-то событие, потом представляешь перед собой
«Ленту Времени», и, например, самое простое – посмотреть, что будет через год, как
будут развиваться события или что будет происходить со мной, например, или где я
буду. Какие-то простые вещи. Потом посмотреть мысленно и обязательно записать то,
что увидишь.

Но  есть  одна  опасность:  запрограммировать  себя  на  них,  если  ты  себя
смотришь.  Поэтому  себя  лучше  не  смотреть,  это  будет  некорректно.  Можешь
подсознательно себя запрограммировать, и тогда это автоматически сбудется.

Максим: Все правильно.
Ирина:  А  если  события  или  другого  человека  посмотреть,  лучше  конечно,

события  или  человека,  которого  ты  не  знаешь,  на  которого  ты  не  сможешь своим
предсказанием повлиять, чтобы не «запрограммировать» его. Но обязательно записать
то, что ты увидишь и потом напомнить себе, что через год нужно сравнить то, что ты
вспомнил, и то, что ты видел.

Я так и делала. Моя точность могла приближаться по некоторым темам к 70%,
но  были какие-то  существенные  детали,  которые я  не  видела.  То есть  тот  вариант
будущего воплощался, который я не видела. Я считаю сейчас,  что мои предвидения
были скорее анализом того, что произойдет.

 
1:05:56 Джуна о своих планах на дальнейшие воплощения.
Максим:  Я  понял.  Благодарю  тебя.  Скажи,  пожалуйста,  а  есть  ли  у  тебя

желание в дальнейшем воплотиться на планете Земля?
Ирина:  Пока нет.  Но я уже говорила о Вахо. Все равно я его считаю своим

сыном (продолжает называть сыном). Хотя здесь мы равны, здесь мы - Духи, никто не
старше,  не  моложе,  в  земном  смысле,  наоборот,  у  меня  609  воплощений  в
материальном мире, а у него почти 1200.

Здесь нельзя сказать, что кто-то «старше», кто-то «моложе». Все равно, по Духу,
я продолжаю считать его своим сыном, несмотря на то, что он «выше» уровнем. Пока
мы с ним не договоримся, как и где воплощаться, мне не хочется этого делать без него.
Хочется с ним пройти этот путь. Нет разницы, где это будет.

 
1:06:55 Джуна о России, Украине и Грузии в ближайшие 3 года.
Максим:  Интересно,  я  понял,  спасибо.  Вопрос  вылетел  из  головы,  такой

интересный вопрос был. Можешь ли ты сейчас дать предсказания на ближайшие три
года?

Ирина: О чем?
Максим: О России. Что будет в ближайшие три года в России? Есть ли у тебя

видения из Духовного мира?
Ирина: В  России  многое  происходит,  и  разные  люди  живут.  Нужно

конкретизировать вопрос. Будет в России с чем или с кем?
Максим: Со страной.
Ирина: Будет ли она существовать?
Максим: Начнем с этого.
Ирина: Через 3 года, опять же, это больше анализ (говорит).
Максим: Больше анализ получается.
Ирина: Одна из линий вероятности. Как она говорит, так я буду говорить.
Максим: Говори, как она говорит.
Ирина:  Россия  через  3  года  помирится  со  всеми своими недружественными



соседями и с другими странами. Будет, как было лет десять назад. Такие отношения.
Максим: А что будет с Украиной?
Ирина: Говорить?
Максим: Говори, а что делать-то. Мы же не обманываем наших зрителей!
Ирина: Она говорит, это ее прогноз всего лишь.
Максим: Давай.
Ирина: Я считаю, что большая ее часть войдет в состав России, а меньшая - в

состав  Польши,  Румынии  и  так  далее.  Какая-то  часть  останется  Украиной,  но
население  будет  не  то,  что  либеральнее,  а  проще  относиться  ко  всем  остальным
странам. По эгрегору видно, что эта страна не может быть долго самостоятельной, и
она кидается на шею то Европе, то России. В итоге останется ни с чем.

Максим: Благодарю. Ничего смешного, наверно, нет.
Ирина: Это я сказала про эгрегор (говорит).
Максим: Я понял. Еще пару вопросов. Ребята, задавайте.
«Ой, бред». Бред, конечно бред. Мы только бредом и занимаемся, ребята.
«Джуна, расскажи о том, как тебе дали кость от тела Иисуса Христа, ты сама в

это верила». Джуна, расскажи, пожалуйста, о том, как тебе кто-то дал кость от тела
Иисуса Христа.

Ирина: Это была не кость от тела Иисуса Христа. Поверье такое было (какую-
то женщину показывает, Галину в платочке).

Максим: Хейтеры  появились,  стали  хейтить:  «Бред,  неправда».  Ничего
страшного.  Хейтеры  есть  везде.  Если  они  пишут  в  этом  чате,  значит,  они  на  нас
подписаны, уже хорошо. Мы с Грузией останемся друзьями?

Ирина: Конечно. Вы и сейчас друзья, и останетесь друзьями.
 
1:10:40 Пожелание Джуны слушателям.
Максим: Джуна, тогда последний вопрос. Что бы ты хотела сказать людям на

этой планете? Вот если бы у тебя сейчас была возможность такая: обратиться ко всем
людям. Что бы ты сказала?

Ирина:  Я хочу обратиться к каждому человеку,  кто смотрит эту передачу.  Я
хочу сказать вам с высоты того опыта, где я нахожусь сейчас.

Я  уже  прошла  тот  порог,  который  вы  называете  "смертью",  (вы  еще  в
воплощении),  находясь  немного  дальше  вас  по  оси  развития.  Знайте,  что  вы  тоже
будете там, где я.

Перед тем, как там оказаться, я желаю каждому человеку серьезно задуматься,
еще  на  Земле,  над  тем,  выполняете  ли  вы свою задачу  воплощения.  Вопрос  очень
серьезный.

Каждый из вас сюда пришел не для того, чтобы жить, работать и рожать детей, а
потом уйти  в Духовный мир и так оставить  память на Земле.  Даже если останется
память  на  Земле,  но  вы,  при  этом,  не  выполните  свою  задачу,  это  вам  не  сильно
поможет.

Память  на  Земле  -  не  главное.  Жизнь  ради  памяти  на  Земле  такая  же
материальная  иллюзия,  как  и  жизнь  ради  богатства.  Эти  вещи  одного  порядка.
Поэтому, пока вы еще здесь, в этом теле, в воплощении, задумайтесь: для чего вы сюда
пришли,  спросите  у  своего  Высшего  Я,  общайтесь  со  своим  Ангелом-хранителем,
молитесь  Богу,  прощайте  своих  врагов,  своих  неприятелей,  прощайте  себя  и  не
ропщите на Бога, что бы ни было. Какие бы страшные страдания не были в этом мире,
они временны.

В Духовном мире начинается  вечность.  Очень  больно осознавать,  что  ты не
выполнил  то,  что  хотел.  Поэтому  я  прошу  вас  ценить  каждый  день,  каждый  миг



пребывания в том мире, который я покинула.
Я провела свое последнее воплощение глупо и бездарно. Несмотря на то, что я

помогла многим, я не справилась с собой. Я бы хотела, что бы вы провели его лучше.
Поэтому помните, если у вас открыты глаза, если у вас ходят ноги, если у вас может
двигаться тело, вы можете все изменить в себе – только в себе,  а не в других.  Что
захотите. Не нужно напрасно растрачивать время, данное вам для духовного развития,
на какие-то материальные наслаждения, о которых вы завтра и не вспомните. Время
очень ценно и очень коротко. Оно пройдет гораздо быстрее, чем вы думаете. Жизни
всегда не хватает, даже если ее много.

Максим: Благодарю тебя, Джуна. Виктор Макаренко говорит о том, что он тебя
очень любит, помнит и благодарит. Не знаю, кто такой Виктор Макаренко.

Ответь, пожалуйста, на еще один маленький вопрос. Может быть, ты кому-то
хотела  бы  лично  сказать,  кто  сейчас  воплощен  на  Земле?  Может  быть,  привет
передать?

Ирина: Нет. Она говорит: «Я всем это сказала».
Максим: Я благодарю тебя, Джуна, за то, что уделила нашему проекту время. Я

благодарю, Ирина, тебя, за прекрасную подачу и передачу информации.
Ребята,  я  благодарю  всех  вас  за  то,  что  смотрите  нас,  поддерживаете  нас,

поддерживайте наш проект. Хочу сказать, что я чувствую вашу помощь. Мы сейчас
делаем ремонтные работы в Центре, и я вас всех буду ждать на обучение, на личные
приемы к мастерам. Огромное вам спасибо, большая благодарность.

Ждем вас, жители Европы, в Турции, где мы проведем шикарное время. Ждем
вас в Москве. Скоро мы там будем.

Самара, привет! В Самару мы уже уезжаем 3-го числа. Я забыл, по какое число
мы в Самаре. 3-го числа мы в Самаре. Самара,  привет! Ждите нас,  мы у вас скоро
будем.

Ребята, всем пока. Благодарим за эфир. До новых встреч!
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